

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang AIPDA Asep Nurdin Laksanakan Silaturahmi dengan Warga di Desa Cugenang

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 22, 2024 - 10:47



**Polres Cianjur Polda Jabar** — Pada hari Senin, 22 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang AIPDA Asep Nurdin melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga Desa Cugenang. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan

masyarakat serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

AIPDA Asep Nurdin melakukan kunjungan ke beberapa titik di Desa Cugenang, bertemu langsung dengan warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Asep Nurdin menyampaikan pesan-pesan penting mengenai kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan dan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, AIPDA Asep Nurdin juga mendengarkan berbagai aspirasi dan keluhan dari warga, serta memberikan solusi dan dukungan yang diperlukan.

Kegiatan ini dilakukan di bawah arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP. Upaya ini merupakan bagian dari program kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat serta mendengarkan dan mengatasi permasalahan yang ada di tingkat desa.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi ini, diharapkan hubungan antara Polsek Cugenang dan masyarakat semakin harmonis, serta upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cugenang dapat terlaksana dengan lebih baik.

Kompol Tedi Setiadi, S.IP., Kapolsek Cugenang, menyampaikan, “Kegiatan silaturahmi ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Kami ingin mendengarkan langsung aspirasi warga dan memastikan bahwa mereka merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. Kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah kita.”